

## Waldfüchse im Lauffieber

Alle reißen sich um Schul-Cup: Sieg bringt 150 Euro-Prämie der AZ / Auch Kitas trainieren fleißig

Nicht nur bei den lauffreudigsten Kids löst er Begeisterungstürme und Zusammengehörigkeitsgefühl aus: der AZ-Schul-Cup. Auch bei der 32. Auflage des AZ-Abendvolkslaufes lobt die Allgemeine Zeitung den mit 150 Euro dotierten Preis aus.

Im letzten Jahr entriss die Grundschule Veerßen mit 77,78 Prozent dem Titelverteidiger Sternschule den Pokal. Den Wettbewerb gewinnt die Schule, die gemessen an ihrer Gesamtschülerzahl prozentual mit den meisten Startern vertreten ist.

Obwohl sich die Sternschule Uelzen 2016 gegenüber dem Vorjahr von 67,46 auf 72,77 Prozent steigerte, gab es vor zwölf Monaten einen noch Besseren: Die Grundschule Veerßen kam auf ganz starke 77,78 Prozent. Den Veerßern gelang es, 56 von 72 Schülern für die Teilnahme am damals 31. AZ-Abendvolkslauf zu mobilisieren. Bei der Siegerehrung rissen sich die Kinder um den Pokal.

Und auch bei den „Minis“ steigt das Lauffieber. Bei der DRK-Sprach-Kita Niendorfer Straße bereiten sich die Kids



Da kommt Freude auf. Die Kids der DRK-Sprach-Kita Niendorfer Straße bereiten sich mit ihrer Erzieherin Anne-Kathrin Ketterkat schon seit vielen Wochen auf ihren großen Tag beim 32. AZ-Abendvolkslauf vor. Foto: Privat

schon seit vielen Wochen auf ihren ganz großen Auftritt vor. Das Besondere: Auch die Eltern machen mit und trainieren mit der Erzieherin und zugleich ihrem Laufcoach Anne-Kathrin Ketterkat, die sehr stolz über diesen Einsatz

ist. „Wir sind beim AZ-Abendvolkslauf schon seit mehreren Jahren dabei.“ Waren die Kleinen früher mächtig aufgeregt, kehrt inzwischen eine Art Routine ein. „Sie wissen jetzt, was sie erwartet. Es ist ein großer Ansporn. Und natürlich sind die Kinder aufgeregt, aber auch ehrgeizig“, erklärt Ketterkat.

Während die Papas und Mamas auf den fünf Kilometern zeigen wollen, was sie sich antrainiert haben, sind ihre Sprösslinge über die 400 und 800 Meter im Einsatz. Laufen ist bei der DRK-Sprach-Kita Teil eines Projektes mit Themen wie Gesundheit, Körperhygiene, Ernährung und Bewegung.

Und auch die Waldfüchse trainieren fleißig. Das Kita-Zentrum St. Johannis, Kita Arche, debütierte beim 32. AZ-Abendvolkslauf. Im Rahmen des Jolinchen-Projektes unter dem Thema Bewegung trainieren die Kinder der Waldgrup-



Debüt der Waldfüchse: Das Kita-Zentrum St. Johannis, Kita Arche, ist erstmals in diesem Jahr dabei. Foto: Steiner

pe im Stadtwald Uelzen regelmäßig mit ihren Erzieherinnen Mandy Steiner und Stefanie Taeschner für das große Ereignis. „Die Waldfüchse laufen ihre Fit-Fuchs-Runde und fiebern dem großen Tag entgegen“, berichtet Steiner.

Im Vorjahr schickte der DRK-Kindergarten Wrestedt 70 Jungen und Mädchen auf die Piste. Die Evangelische Kindertagesstätte Oldenstadt

wurde mit 43 Teilnehmern Zweiter vor dem DRK-Bewegungskindergarten Groß Lieden / Flitz-Kids (42). Elf Kindergärten beteiligten sich 2016 am Abendvolkslauf. Es wird jedoch nicht nur der Nachwuchs zum Mitmachen animiert. Auch die zahlenstärksten Firmen- und Vereinsmannschaften sowie Familien bekommen beim AZ-Abendlauf Auszeichnungen.



Großer Andrang auf dem Podest: Die Grundschule Veerßen gewann 2016 den AZ-Schul-Cup und erhielt von der Allgemeinen Zeitung (rechts Steffen Vick) den mit 150 Euro dotierten Preis.

## 2000er Hürde fällt erneut

Wieder ein Teilnehmer-Rekord möglich! Schon über 2100 Zusagen

Der Wahnsinn geht immer weiter. Bereits am Montagabend wurde für den 32. AZ-Abendvolkslauf die 2000er-Marke geknackt! Das sind rund 100 Anmeldungen mehr als zum gleichen Zeitpunkt des Vorjahres. „Es gibt insbesondere bei den jüngsten Läufern Zuspruch ohne Ende“, freut sich der Leiter des Organisationsteams, Jörg De-

mann. Inzwischen ist die Zahl der Läufer auf 2114 (Stand gestern Mittag) gestiegen. Zum vierten Mal in Folge werden mehr als 2000 junge und ältere Menschen dabei sein. 2015 wurde im Jubiläumsjahr eine neue Bestmarke von 2546 aufgestellt. Im letzten Jahr ging es noch höher hinaus. 2571! „Das hätte ich nicht für möglich gehalten“, erinnert sich

Deumann. Eine Erklärung für den erneuten Anstieg hat er ebenfalls: „Ich glaube, dass wir zum gleichen Zeitpunkt wie im Vorjahr deshalb mehr Anmeldungen haben, weil man sich bis Ende Mai seinen eigenen Namen auf der Startnummer sichern konnte.“

• Online-Anmeldungen bis zum 6. Juni unter: [www.az-abendvolkslauf.de](http://www.az-abendvolkslauf.de)



Applaus, Applaus! Schon jetzt steht fest, dass wieder weit mehr als 2000 Starter beim 32. AZ-Abendvolkslauf dabei sein werden.